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令和 5年度 学校評価アンケートについて 

 

  

 日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

 さて、昨年の１２月に学校評価アンケート（児童、保護者、学校関係者）を行いましたので、その結果につ

いてお知らせいたします。（集計グラフは裏面参照） 

 

「よくあてはまる」「あてはまる」を合わせて９０％を越えた評価 

 

 児童アンケートでは、質問⑤、⑧、⑨、⑫が該当します。昨年度と該当項目が同じでした。南小は「優しく

て親切」、「話をしっかり聞くことができる」、「学校のルールが守れている」、「安全に気を付けて生活できてい

る」児童が多い傾向にあります。保護者アンケートでは、質問①、⑤、⑧、⑩、⑪、⑫、⑬、⑭、⑮、⑯、

⑰、⑱が該当します。昨年より増えた項目は、⑤「子ども同士の好ましい関わり方」、⑩「分かりやすい授

業」、⑪「規律あるなかでの楽しい学級」、⑫「児童理解」、⑬「地域人材の活用」、⑮「読書の推進」、⑰「保護

者の悩みや相談への親身な対応」でした。 

 昨年度やや低評価だった⑪「規律あるなかでの楽しい学級作り」や、⑰「保護者への親身な対応」に関して

肯定的な意見をいただいたことや、そのほか高く評価いただいた点を肯定的に捉え、次年度以降も更に高めら

れるよう教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。 

 

「あまりあてはまらない」「まったくあてはまらない」を合わせて１５％前後の評価 

 

 児童アンケートでは、質問①、②、③、⑦、⑩、⑪が、保護者アンケートでは、質問④、⑥、⑦、⑨が該当

します。この結果より、まずは学校が楽しくて魅力ある場所、教員が分かりやすい授業を今後も目指していく

ことが何より大事な事が分かりました。「あいさつ」や「言葉遣い」は基本的な生活習慣ですので、学校生活全

般で心がけることができるよう取り組んでまいります。児童と保護者アンケート両方で挙がった「ノート指

導」に関しては、近年 ICTの活用が増えたことで、ノートを使う頻度も減ってきてはいるものの、「書く」こと

はやはり学習の基礎・基本ですので、引き続きノート指導の工夫を行ってまいります。また、「自分の考えを発

信する力」に関しましても、授業で考えをもたせたり、考えを交流させたりする時間を保障していきます。来

年度の教育目標が、「ねばり強くやり通す」から「ふかく考える」に変わります。深く考えたことをどう発信

（発表）していくかも考えてまいります。「運動への興味・関心」については、まずは体育の授業を子供たちに

とって楽しく、魅力あるものにしていくこと、体育をきっかけにして運動が休み時間や放課後など日常化する

ようにしていくこと、将来にわたって運動や健康に興味・関心を高めることを目指してまいります。 

 

 

 

 

 



保護者の自由意見より  

 

・12月の給食の献立が、絵本のグルメを再現しているという夢のようなメニューに子どもが大興奮。親も感動

しました。 

・都内でこれほど自然に恵まれた環境はなかなかないので、武蔵野公園での活動がさらに増えて欲しいと思い

ます。 

・あまり学校のことを話してくれなくなったので、先生の学びぽけっとの配信は貴重な情報になっています。 

・先生方が皆明るく、温かい心で指導をしてくださり、感謝しています。 

・タブレットを活用した授業や各種行事への取り組みや工夫についていつも感服しています。 

・翌月の時程表を早めにいただけて、スケジュールを把握できて助かりました。 

 →意見をいただき、１２月から前月の１５日を目処にスクールメールで配信しております。（学校ホームペー

ジにも掲載しております。） 

・お便りの媒体が、紙、スクールメール、学びぽけっとと分散している。分散すると、情報が点在して改めて

確認すると手間取るので、整理して配信してほしい。 

 →原則、学校だより、学年からのお知らせはスクールメールで、各学級からのお知らせは学びぽけっとで配

信いたします。 

・年末に学びぽけっとが使えなくなることがありました。事前に知らせてもらいたい。 

 →年末に不具合が起こり、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。今後、不具合やメンテナン

スなどの情報が運営会社から分かりましたら、すぐにお知らせいたします。 

・学級閉鎖の連絡は当該学級以外にも知らせてほしい。 

 →全体にもお知らせするようにいたします。 

・アンケート項目に「分からない」の項目を入れてほしい。 

 →「分からない」の項目を作ると、純粋な分析ができなくなることがあります。年度当初にアンケート内容

を保護者にお知らせするようにいたします。 

 

 

「学校運営協議会の方からの評価」より（抜粋） 

・放課後子ども教室や CoCoみなみなど、子供たちの居場所が充実してきたのはとても喜ばしいことです。 

・５０周年を迎えた南小の取り組みは、細やかな連携で素晴らしいものでした。６年生の呼びかけでは、一人

一人の言葉や歌等全てに感動しました。地域との連携による記念行事がとてもよかった。 

・地域の自然の活用や、人材活用が広い分野で行われている。今後も地の利をいかしてもらいたい。 

・毎月のいじめ調査や実態の情報は共有されているようですが、悩んでいる当事者を思うとき、一歩踏み込ん

だ具体的な解決に向けて、情報を生かす取り組みが必要かと思う。 

・運動に関しては、児童、保護者ともに関心が薄れてきている。今後の対応に期待したい。 

 

 

  今後も児童、保護者、学校関係者の皆様から寄せられたご意見を真摯に受け止めたうえで、教職員全体で共 

有し、南小をよりよくするために生かしてまいります。お気付きの点、相談等ありましたらお寄せください。 

 

 

 


